

Newsletter #5

CPTS PAYS D'OR



L'été est là! La CPTS aussi

En juillet, aucun excès - En août, quiconque dormira, sur midi s'en repentira : pas de sieste en plein soleil!

Par l'union de l'ensemble des professionnels de santé et en santé du territoire salariés comme libéraux, votre CPTS est là pour vous aider chaque jour à essayer d'améliorer la qualité des soins que la population reçoit. Une CPTS, c'est aussi rompre l'isolement du libéral, créer les liens avec les structures, mais aussi avec les services publics. N'hésitez pas à nous faire remonter les points sur lesquels vous souhaiteriez travailler en équipe afin d'améliorer notre système de santé.

Votre CPTS vous souhaite de bonnes vacances, que vous preniez grand soin de vous et de votre famille.

BILAN : SALON BIEN VIEILLIR CHEZ SOI DU 10 JUIN

Un premier salon organisé sur la commune de Brazey en plaine, animé par 10 professionnels de santé dresse un bilan bénéfique pour la population puisque 30 personnes sont venues sur les stands poser des questions. Des conseils ont été donnés par chaque professionnel, doublés de documents écrits. Si vous souhaitez qu'un tel salon se mette en place sur votre territoire, vous pouvez contacter la CPTS qui en a l'expérience.

CSAPA d'Auxonne

Une permanence à l'hôpital d'Auxonne est organisée tous les lundis de 14h à 17h pour les patients présentant des problèmes d'addictions. 03.80.73.26.32

Association HEMERA

Mobilisation, soutien, formation des professionnels de santé de premier recours sur les addictions : consultez le site www.hemera21.com

Groupe de travail sur l'insuffisance cardiaque

Des problèmes ont été soulevés sur le territoire : des solutions proposées par les membres de ce groupe seront prochainement diffusées dans un protocole coopératif.

Consultations médicales incompressibles

Une véritable réflexion sur le territoire est engagée afin de pallier les difficultés pour obtenir des consultations le soir, la nuit, les week-ends... Plus de 25 médecins se sont réunis pour une première approche le 2 juin 2022.



Mot d'un médecin

→ Notre système de santé serait-il malade?
 Dans un contexte de crise sans précédent à l'hôpital, Martin Hirsch va quitter la direction de l'APHP ; selon lui "l'hôpital d'après (covid) ne doit pas être celui d'avant"
 Bien loin de cette puissante institution parisienne, c'est à un échelon local que chacun œuvre pour faire vivre notre association.
 Non, notre système de santé n'est pas malade. Il doit se réinventer, après 77 ans de "vie commune" avec ses administrés, nous l'espérons tous, sur les mêmes valeurs fondatrices de solidarité-universalité.
 Aujourd'hui, la CPTS, forte d'une représentativité territoriale et de ses professionnels de santé, permet un renouveau avec les acteurs de terrain, privilégiant la parole entre libéraux, hospitaliers, paramédicaux et médicaux. Peut être même que la CPTS offrira un changement de paradigme avec ses missions de prévention, trop souvent négligées au profit d'un soin isolé auparavant axé sur le curatif.
 Nous sommes tous au service d'une population et c'est collectivement que nous répondrons à ses problématiques. Comme nous pouvions lire dans le dernier post, la population compte sur nous.
Dr Christophe GARNIER - Saint Jean de Losne.

Agenda de juillet et août

2 juillet : remerciements du préfet aux acteurs de la vaccination / centre de Brazey en plaine.

2 juillet au 25 juillet : congés de notre coordinatrice.

Travaux de réflexion sur les soins non programmés - En cours avec le SAS - Visite de bilan clinique pratiquée par les infirmiers.

Travaux sur les protocoles de coopération en cours.

Mesures Braun à mettre en place : possible en période estivale ? En cours d'étude.

Conférence sur les violences intrafamiliales :

Proposée le 15 septembre à 20h - animée par le Dr Bègue et l'Adjudant Chef de gendarmerie Colin
 Inscriptions : <https://forms.gle/96w8y5MqLqGvdnyM9> Ou contactez la CPTS.

Formations proposées par l'Université de Bourgogne : <https://sefca-umdpcs.u-bourgogne.fr>

Besoin de flyers, de documents, d'affiches à diffuser sur un thème particulier : contactez votre CPTS.

Merci d'actualiser votre fiche sur le site CPTS : vous accueillez des étudiants, souhaitez parrainer un futur confrère qui s'installe...

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA CPTS / 30 JUIN

Statuts remaniés, nouvelle organisation : un conseil d'administration pour les orientations des missions de la CPTS et un bureau pour piloter la CPTS ; voici les nouveaux membres:

Pour le CA:

Dr Bruno CABRITA Collège 4 - Dr Christophe GARNIER Collège 1 - Dr Victor BORGES Collège 1 - Mme Carine CABRITA Collège 3 - Mme Mélissa DUBREUIL Collège 1 - M. Benjamin GALLEY Collège 1 - Mme Christelle MICHELET Collège 1 - Mme Carole MORIZET Collège 1 - M. Gallien PENSIER Collège 1 - Mme Sandra PERIER Collège 1 - M. Guy PILLOT Collège 1 - Mme Ségolene SCHAFF Collège 1 - SOS Médecins Collège 4 - Dr Yves STURM Collège 1

Pour le Bureau:

M. Florian POIVRE en qualité de Président
 Mme Sandra PERIER & Mme Carole MORIZET en qualité de Vices Présidents. M.
 Galien PENSIER en qualité de Trésorier
 Dr. Christophe GARNIER en qualité de Trésorier Adjoint
 M. Benjamin GALLEY en qualité de Secrétaire
 M. Christelle MICHELET en qualité de Secrétaire Adjoint

Les Statuts et les procès verbaux sont à retrouver sur le site de la CPTS.